

„Stimme und Gesang“ Junge Künstler 2018



Um die 200 Kinder waren es, die für volle Reihen in der Stadthalle sorgten. Die Bürgerstiftung Kelkheim hatte junge Künstler aus den Kelkheimer Grundschulen eingeladen, um sie für die Teilnahme am diesjährigen Wettbewerb auszuzeichnen.



Die Schirmherrschaft hatte Dirigent Ulrich Stoll übernommen, der Bürgermeister hatte die jungen Gäste und ihre Lehrer begrüßt und es folgte eine Kette von Darbietungen, die nicht nur musikalisch waren, sondern auch gleich zeigten, dass in den Grundschulen auch Bewegung nicht zu kurz kommt.

Zur Freude des Dirigenten und Dr. Hildegard Bonczkowitz sowie Karin Möller erklang mit einem Mal das Lied von der Biene und dem Stachelschwein. Ulrich Stoll: „Das habe ich lange nicht mehr gehört.“ Der Abschluss



als weitere Überraschung das Lied von den 99 Luftballons, das alle mitsangen – die Erwachsenen und die Kinder, wie auch Bürgermeister Albrecht Kündiger, der fleißig die Arme nach oben streckte und mitsang. Am

Ausgang gab's kleine Belohnungen; die Schulen hatten vorher je 700 Euro als Preisgeld zur freien Verfügung erhalten. Der Sinn des Sängerwettstreits: Nicht nur Computer, man kann auch mit Freude singen.